
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
ふたたび 広島の平和を疑う。！ 2010/07/22 04:41 

 8月6日、広島で2回目の田母神講演会 
  

  保守系の「平和と安全を求める被爆者 

  の会」発足、左翼の言論空間に風穴! 

  
   日本会議広島が来たる8月6日（金曜日）18時から「ふたたび 広島の平和を疑う。！」と題した田母神講演会をリーガロイヤ

ルホテル広島 4F ロイヤルホールで開催する。昨年に続いて二回目。（入場券は前売1500円、25日まで。当日は2000円） 
  
   昨年、「反戦、平和」を旗印とする左翼の言論空間が支配する広島で、保守の論客が堂々と「広島の平和を疑う」と題した講演

会を行い、大盛況のうちに終えたことで、その後被爆者やその二世三世が中心となって保守系の「平和と安全と求める被爆者の

会」が立ち上がるなど、反響は大きかった。 
  

  
今年の田母神講演会の告知チラシ 
（画像クリックで日本会議広島に） 

  
 これは「反米基地闘争」一色に見える沖縄で、昨年から日米安保支持を訴える集会やデモ行進が行われている構図とそっくり

で、左翼の巣窟と化した広島、沖縄で「サイレントマジョリティー」とされた保守系の市民団体が立ち上がり声を上げた意義は大き

い。戦後一貫して左翼が支配してきた言論空間に大きな風穴をあけた形だ。（ニュース調ここまで） 
  
   二回目の田母神講演会を控えて、いま広島では何が起きているのか。これについては「日本会議広島」と「平和と安全と求め

る被爆者の会」のホームページ、そしてチャンネル桜で放映された下記番組をご覧下さい。今年も行政の嫌がらせや左翼団体の

妨害工作がいろいろと行われているようですね。公開質問状も飛び交っています。  
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このチャンネル桜の番組はタイムリーで良かったですね。 

  
 これまでは一部の左翼活動家の工作が、地域の政治に影響を及ばし、地域マスコミを巻き込む形で反対論を封じ込め、それを

左翼系の全国メディアが垂れ流すことで日本中に影響力を及ぼす、というおきまりのパターンでした。多くの日本国民はこれにす

っかり騙され続けてきたのです。異論を許さない「閉ざされた言論空間」がいまでも現実にあるのです。 
  
   一番分かりやすい例は、2007年9月29日に沖縄県宜野湾市で開かれた「教科書検定意見撤回を求める県民大会」の参加者

数です。主催者は11万人という発表でした。この主催者発表をあらゆるメディアがそのまま垂れ流しましたが（産経は後に訂

正）、その後警備保障会社のテイケイが撮影された航空写真をもとに独自に集計したところ、「多くて2万人」と暴露したのは記憶

に新しい処です。 
  

 
昨年の田母神講演会完全版です。 

  
   しかし主催者はこんな大嘘をついて恥じるどころか、一切訂正もしない、そして政治への圧力という実を得ている、この繰り返

しなのです。ここに左翼の本質が見えます。被爆者だ、差別されている、弱者だと大声で騒ぎ、 終的には金、左翼利権の確保

に繋がるのです。その金は例外なく国費、日本国民の税金です。一体、このような形で戦後左翼に投入された金額はどの程度の

なるのか、見当もつきませんが現在の国家予算どころではないでしょうね。 
  
   広島を例に取ると、広島市長をはじめ左翼団体は世界ではじめて被爆したのだから、世界に向けて核廃絶と反戦平和を訴え

る、という理屈は判ります。理念は判ったけど、また原爆が落とされそうになったらどうやって守るのか、その現実的な部分で思考

停止しているのです。かって社会党は「非武装中立」をうたってバカにされていましたが、本質は変わっていません。  
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あれから一年、スピーチは一段とさえ笑いも新ネタが登場します。 

  
   そしてアメリの核は悪い核、支那中共の核は良い核といって憚らない。しかし、現実は日米安保、つまりアメリカの核の傘のな

かで戦後65年間の平和が守られて来たのです。アメリカに依存するのではなく、自分の国は自分で守ろう、自衛隊の予算を三倍

にして人員も三倍、将来的には徴兵制も検討しよう、日本も核を持たねば、というなら話は筋が通ります。何せ日本の周辺国は

「腹黒い国」ばかりなのですから。 
  
   田母神さんが繰り返して行っているのはこの事なのです。自分の国は自分で守ろう、安全と平和は理念だけでは得られません

よ、と。しかし、アメリカは出て行け、自衛隊は縮小せよ、軍拡を続ける中国には何も言わないでは、日本を支那中共の自治区に

するための運動をしているのか、と言われても仕方がないでしょう。左翼の人の考え方というのは反日・亡国の極めて危険な思

想です。  
  

 
田母神氏の講演は一般市民にこそ聞いて欲しい内容です。 

  
   広島原爆慰霊碑の石室前面には、「安らかに眠って下さい 過ちは 繰返しませぬから」という碑文が刻まれています。普通は

後に原爆投下を命じたアメリカ合衆国トルーマン大統領のサインでもあると、誰でも判るスッキリした内容になりますね。東京

裁判で「日本無罪」を主張したパール判事ですら「原爆を落としたのは日本人ではない。落としたアメリカ人の手は、まだ清められ

ていない」と批判しています。 
  
   これに対して現在では「再びヒロシマを繰返すなという悲願は人類のものである。主語は『世界人類』であり、碑文は人類全体

に対する警告・戒めである」との見解が定着しているようです。何故広島に落とされ、多くの広島市民が犠牲になったのに、話が

世界人類、世界市民に飛ぶのか、この話のすり替えこそ左翼思想の中核です。チャンネル桜の番組でも絶命間近の被爆者が

「兵隊さん、仇を取って下さい」という話が紹介されていましたが、これが死んでいった方の生の声でしょう。原爆を落とされ焼けた

だれていく犠牲者が「世界人類が平和に…」などと一瞬でも思うでしょうか？。 
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タグ： 日本会議広島  田母神俊雄  ふたたび広島の平和を疑う  公開質問状  「平和と安全と求める被爆者の会」   

   いまの民主党政権は、日本、日本人という言葉を嫌い、地球市民、東アジア共同体などを好んで使う左翼政権です。土屋たか

ゆき議員は「革命政権」という言葉を使ってますが、早く良識ある日本人が「日本解体をめざす」現政権の危険性について気がつ

いて欲しいと思います。今回、二回目の広島での田母神講演会が盛況となるよう、またその影響力が拡がるよう、心から願って

止みません。 
  

  

   
 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/07/22 07:07Commented by おっさん さん 

＞ 広島原爆慰霊碑の石室前面には、「安らか 
＞に眠って下さい 過ちは 繰返しませぬから」 
＞という碑文が刻まれています。 

 
とありましたので一言。 

 
広島市中区小町に本照寺というお寺があります。ここには、「大亜細亜悲願之碑」が建て

られています。これは、昭和27年パール判事が広島で講演された際、原爆慰霊碑の文

言を見られて、これはおかしいと話されたのを知った、当時のこのお寺の住職が、被爆者

にふさわしいお言葉をくださいと、パール判事にお願いされたところ、その翌日住職にそ

のお言葉を渡されたので、それを碑に刻んで境内に建てておられます。そのお言葉は以

下の通りです。 

 
    激動し 変転する歴史の流れの中に 
    道一筋につらなる幾多の人達が 
    万斛の想いを抱いて死んでいった 
     しかし 
      大地深く打ちこまれた 
      悲願は消えない 
      抑圧されたアジア解放のため 
      その厳粛なる誓いに 
      いのち捧げた魂の上に幸あれ 
     ああ 真理よ！ 
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      あなたはわが心の中にある 
      その啓示に従って われは進む 

 
    1952年11月5日  ラダビノード・パール 
 
 
このお寺の碑には日本語、英語、ベンガル語で認められています。 

 
花うさぎさんはご存じでしょうが、ご存じない方のために申し上げました。 
長々と済みませんでした。  

2010/07/22 08:12

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>それを碑に刻んで境内に建てておられます。そのお言葉は以下の通りです。

 
ありがとうございます。久しぶりで非常に良い気持ちになりました。 

 
また「パール判事」を取り上げたくなりました(^^)。  

 

2010/07/22 08:40

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
＜民主党＞代表選９月１２日に先延ばし 

 
 菅直人首相（民主党代表）の任期満了に伴う９月の党代表選で、民主党は９月５日実施

で検討していた日程を同１２日に延ばす方向で調整に入った。複数の党幹部によると、今

回は約３５万人の党員・サポーターが参加するため、事務手続きに時間がかかるほか、５

日の会場もまだ確保できていないという。（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100721-00000123-mai-pol 
 
・やはり党員・サポーターが10万人近く増えてますね。  

 

2010/07/22 08:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
普天間移設「工法８月決定」断念、米に複数案提示 

 
沖縄の米軍普天間飛行場移設問題で、日米両政府は、代替施設の位置や工法を「８月

末日」までに決定するとした今年５月の日米合意の実現を事実上断念する方向で調整に

入った。 

 
 複数の日米関係筋が２１日、明らかにした。１６日までの日米協議で双方の隔たりが埋

まらなかったことに加え、普天間を結局沖縄県内に移すとした日米合意に対する沖縄の

反発が強いためだ。 

 
日本側は８月末の時点では、複数案の提示でとどめる方向で対米調整を始めた。米側は

菅政権が現実路線をとると見て合意履行に期待していたが、事態は進展せず、日米関係

は再び緊張が高まることになりそうだ。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20100722-OYT1T00039.htm 
 
・やっぱりね(^^；。民主党政権では無理でしょう。  

 

2010/07/22 09:33Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今日のエントリーと直接関係はないのですが、防衛省が先島諸島への自衛隊配備検討

を発表したところ、琉球新報が例によって左翼根性丸出しの社説を掲載しました。 

http://ryukyushimpo.jp/news/storyid-165245-storytopic-11.html 

 

2010/07/22 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
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>琉球新報が例によって左翼根性丸出しの社説を掲載しました。 
 
情報ありがとうございます。 

 
もう琉球新報にはまともな日本人はいないのではないでしょうか？。朝日顔負けです。良

識ある沖縄県民は沖縄タイムス、琉球新報の不買運動をすべきでしょう。  

 

2010/07/22 09:53

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
講演会 <日韓併合100周年企画> 「歴史的教訓で生き抜く東アジア国際社

会 － 朝鮮半島情勢の歴史と現状を踏まえて」 （ 

 
日時 平成22年7月24日（土） 18時30分～20時45分 （18時00分開場） 
場所 文京シビックホール スカイホール （文京シビックセンター 26階） 
  東京メトロ「後楽園」駅4b/5番出口 徒歩3分、都営地下鉄「春日」駅 連絡通路徒歩3
分、JR「水道橋」駅 徒歩8分 
内容 
 講師：崔三然（韓国空軍士官学校名誉教授・元空軍大領）、島田洋一（福井県立大学教

授・「救う会」全国協議会副会長） 
※ 質疑応答＆全体討論あり。 
※ 講演会後、講師をまじえて懇親会予定。 

 
参加費  1,500円 （事前参加申し込みの学生 500円） 
主催  戦略・情報研究会 http://www.kunojun.com/strategy-intelligence/ 
お問合せ・お申込 
   久野潤（代表） kunojun＠amethyst.broba.cc 
  <当日> 090-2933-8598、kunojun＠ezweb.ne.jp 
  ※ メールでお申し込みの場合は御名前・御通勤/御通学先をお伝え下さい。「＠」マー

クは小文字にして下さい。  

 

2010/08/05 18:29Commented by kunojun さん 

花うさぎ様、小会の御案内有難う御座います。お陰様で大盛況で御座いました。  

 

2010/08/05 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To kunojunさん こんばんは。 
 
>お陰様で大盛況で御座いました。 
 
それは良かったですね。 

 
私も島田教授（何回かご挨拶していますが）の話を聞きたかったのですが、当日その時間

は40年も続いている大学時代の体育会のOB会とぶつかっていたのです。どこかに動画

がないですかね？ 

 
現役時代の「先輩・後輩の関係」は、卒業しても何ら変わらないのですよ(^^；。 
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